

NEWS

Implenia unterstützt internationalen Berufsbildungskongress in Winterthur – Engagement für Berufsbildung und Nachwuchsförderung als Basis des Unternehmenserfolgs

Dietlikon, 22. Juni 2016 – Implenia setzt sich aus voller Überzeugung für die Berufsbildung und Nachwuchsförderung ein. Mit über 200 Lernenden ist sie einer der grössten Ausbildungsbetriebe in der Schweizer Baubranche. Darüber hinaus beteiligt sich Implenia am Austausch mit den Hochschulen und Universitäten, um mehr junge Leute zu einem Ingenieurstudium zu bewegen. Erst Ende April hatte Implenia eine Partnerschaft mit der ETH Zürich und die Unterstützung eines neuen Lehrstuhls im Bereich innovatives und industrielles Bauen bekannt gegeben. Im Rahmen ihres Engagements unterstützt Implenia auch den zweiten Internationalen Berufsbildungskongress als Partnerin. Dieser fand vom 20. bis zum 22. Juni in Winterthur mit Bildungsfachleuten und Wirtschaftsführenden aus über 80 Nationen statt. Die diesjährige Ausgabe stand unter dem Motto «Dank Kompetenzen zu Wohlstand – Erfolgselemente teilen» und richtete den Fokus auf den Austausch von erfolgreichen Berufsbildungselementen weltweit sowie auf die gezogenen Lehren aus internationalen Projekten. Ein zentrales Thema bildete die duale Berufsbildung der Schweiz. Neben Referaten von internationalen Persönlichkeiten und Podiumsgesprächen konnten Seminare und Lehrbetriebe sowie Berufsfachschulen besucht werden. In den vergangenen drei Tagen nahmen rund 450 Teilnehmer aus der ganzen Welt am Kongress teil. Implenia feiert in diesem Jahr ihr 10-Jahr-Jubiläum. CEO Anton Affentranger hob anlässlich der Eröffnung des Galaabends in der Halle 52 in Winterthur die Wichtigkeit einer fundierten Berufsausbildung hervor: «Am Schluss ist und bleibt Bauen ein «People Business». Deshalb ist unser Engagement in der Berufsbildung und Nachwuchsförderung absolut matchentscheidend, um auch die nächsten 10 Jahre erfolgreich zu sein.»



Implenia bildet schweizweit über 200 Lernende aus. (Bild: Implenia)



Für CEO Anton Affentranger trägt eine fundierte Berufsbildung zum Unternehmungserfolg bei. (Bild: Standortförderung Winterthur)

Medienkontakt Implen:

Luzia Montandon

Group Communications

Telefon: +41 58 474 74 77

communication@implenia.com

Implenia ist das führende Bau- und Baudienstleistungsunternehmen der Schweiz mit einer starken Stellung im deutschen, österreichischen und skandinavischen Infrastrukturmarkt. Entstanden 2006, blickt Implen auf eine rund 150-jährige Bautradition zurück und fasst das Know-how aus hochqualifizierten Sparten- und Flächeneinheiten unter einem Dach zu einem gesamteuropäisch agierenden Unternehmen zusammen. Das integrierte Businessmodell und die in allen Bereichen des Bauens tätigen Spezialisten erlauben es der Gruppe, ein Bauwerk über seinen gesamten Lebenszyklus zu begleiten – wirtschaftlich, integriert und kundennah. Dabei steht eine nachhaltige Balance zwischen wirtschaftlichem Erfolg sowie sozialer und ökologischer Verantwortung im Fokus.

Implenia mit Hauptsitz in Dietlikon bei Zürich beschäftigt europaweit über 8'000 Personen und erzielte im Jahr 2015 einen Umsatz von rund 3,3 Milliarden Franken. Das Unternehmen ist an der SIX Swiss Exchange kotiert (IMPN, CH0023868554). Weitere Informationen unter www.implenia.com.